PLENO ORDINARIO DE 19 DE DICIEMBRE DE 2019

MOCIÓN DEL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

Sobre el establecimiento de medidas de aparcamiento gratuito en Pozuelo Pueblo y Pozuelo Estación para potenciar el comercio y hostelería en estas zonas.

D. Ángel González Bascuñana, Portavoz del Grupo Municipal Socialista, al amparo de lo establecido en el artículo 155 del Reglamento Orgánico del Pleno del Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón, eleva al Pleno de la Corporación para su debate la siguiente moción.

Es un hecho evidente y reconocido que tanto Pozuelo Pueblo como Pozuelo Estación requieren de un impulso de dinamización que impacte en el comercio local, facilitando el acceso de los consumidores a las tiendas, locales comerciales y espacios de hostelería.

Tanto Pozuelo Pueblo como Pozuelo Estación son los barrios que menos atención han recibido por parte de la administración municipal a lo largo de la historia reciente de nuestro municipio, y son precisamente las que deberían haber tenido una atención preferencial, ya que son las más antiguas y por tanto las que mayores necesidades de rehabilitación y modernización tienen. Además, en el caso de Pozuelo Pueblo la construcción de la plaza del Padre Vallet, lejos de contribuir a dinamizar la actividad comercial, la deterioró.

En el caso de La Estación la situación es similar, proyectos que no terminan de desarrollarse y una trama urbana compleja con necesidades de rehabilitación en varias zonas también provocan dificultades para el comercio local.

En general, a pesar de los intentos de mejora que se han producido recientemente con el establecimiento de algunos viales de convivencia, con calzada y aceras de adoquín, así como la eliminación de barreras arquitectónicas, los vecinos tienen cierta sensación de abandono respecto a otras zonas del municipio y como es lógico el comercio local no es ajeno a ello.

Una de las evidencias palpables de la difícil situación que atraviesa el tejido comercial del Pozuelo Pueblo y La Estación, se observa en la elevada rotación de negocios en estas zonas, observando cómo tan solo aquellos con más solera y con clientelas muy estables permanecen en el tiempo, entre otras cosas por disponer de locales en propiedad, ya que la situación se agrava en el caso de tener que pagar alquileres considerablemente elevados.

Es una pena que muchos de los comercios de estos barrios, que ofrecen una excelente calidad, no se vean beneficiados por la afluencia de más consumidores de otras zonas del municipio por las dificultades de acceso y de falta de aparcamiento.

Aunque no es el único, es precisamente la falta aparcamiento uno de los elementos determinantes de la debilidad de la actividad comercial en estos barrios y facilitarlo para mejorar el acceso al comercio una obligación que tiene este Ayuntamiento.

Por todo lo anteriormente expuesto se presenta la siguiente MOCIÓN mediante la cual se solicita que por el órgano competente de este Ayuntamiento se instruya el procedimiento necesario para:

- 1.- Formalizar un convenio, con las empresas concesionarias de los aparcamientos públicos establecidos en Pozuelo Pueblo (Plaza Mayor y Plaza del Padre Vallet), en base a una justa compensación económica, para ofrecer la primera hora de aparcamiento gratuito de lunes a viernes y las dos primeras horas los sábados.
- 2.- Establecer un convenio con las mismas características que el anterior para aplicar al aparcamiento existente en el centro comercial de La Estación propiedad de Adif con la primera hora gratuita de lunes a viernes y las dos primeras horas los sábados.

Pozuelo de Alarcón, 03 de diciembre de 2019

Ángel González Bascuñana Portavoz GM Socialista